

明日 9/19(水) から 定期考査 2 19(水) 数学・理科 20(木) 英語・国語・社会

いよいよ明日から定期考査です。考査前はほいほい、部活動の大会があった限られた時間で勉強をした人も多いと思います。また、土曜日の午後には、学校公開の一環として、部活動体験もありました。このような中で、日曜日、月曜日の連休は有効に活用できたでしょうか。今日の6校時は各クラスに先生方がまわって各教科の質問を受けました。いよいよで勉強したことからあらかじめ質問を用意している人もいました。明日や明後日にはなえて、これからの時間でさらに勉強してください。

<ちよとのがんばりで点数UP>

- ・国語 --- 問題文をよく読んで 答えを探す。
- ・社会 --- 夏休み明けテストと 都道府県で 30点
- ・数学 --- 途中の式をきれいに書く。ぐちゃぐちゃに書くとわからなくなります。
- ・理科 --- 出題予定をよく見ておく。
- ・英語 --- 問題用紙をさがすと 答に使う単語があるかも。

→ いずれにしても あきらめないうで 正答に到達できるようにしよう。

新校舎堤中学校 標準服案 2社 展示中!!

9/15(土)の午後から標準服案を2社展示しています。2社とも皆さんのアンケートで多かった「紺系ブレザー」「チェックスカート・ズボン」です。同じようにも見えますが、よく見ると色の濃さ、襟の開き方、ボタンのつき方等々差があります。なお、くつ下やくつは標準服の選定とは別です。新しい伝系統をつくるために良く見て下さい。

保護者や地域の方々にアンケート回数がありますので、皆さんには9/24(日)にクラスごとによく見て、アンケートを記入する時間を取ります。

道徳授業地已公開講座のまとめから

9/15(土)の学校公開では、道徳授業地已公開講座を行いました。これは、生徒の皆さんが「よりよく生きる」ために、考えてもらう時間として行っている道徳の授業を保護者や地域の方々に公開し、共に考えてもらうもので、2年生では、「男の人格尊重」を主題にして、1、2、3組とも「ゴリラの真似をした彼女と好きになった」という読み物資料を取り上げました。何島中学校は、学級活動や部活動などで男女分け隔てなく共に活動できています。この授業をきっかけにさらに男女共に何とできる学校生活を送れるといいです。

<みなさんのまとめの記入から>

● 「おれ、小林のことすごいと思うな。…」と言ったときの「僕」はどんな気持ちだったか考えてみよう。

- ・取っかかりが言えてよかった。
- ・やっぱり自分の本当の気持ちを伝えた。
- ・素直に自分の気持ちを伝えられた。
- ・やっぱり言えてスッキリした。モヤモヤが消えた。
- ・本当のことを言えてよかった。

→ 多くの人が上記のようなことを記入しました。皆さんはどうするかな?

● 身近な人が「輝いて」いたと思うエピソードはありますか。

- ・○○さんがいつも明るく元気で、楽しい雰囲気を作ってくれること。
- ・○○君が困っている友達を助けてあげているとき。
- ・○○さんの部活でがんばっている様子。

→ 友達のことを名前をあげてすばらしい点を書いている人が多かったです。

- ・親が家庭のためにがんばっている様子。
- ・兄がバイトしている姿。
- ・先生が授業している姿。

→ 大人ががんばっている様子をあげている人も多かったです。